

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
LB Bauen, Wohnen und Umwelt
Sarah Corell
Neu-Anspach, 06.07.2023

Wettbewerb Neue Mitte ist fast abgeschlossen

NEU-ANSPACH. Der Wettbewerb zur Neuen Mitte in Neu-Anspach ist beinahe abgeschlossen. Die zweite Preisgerichtssitzung steht unmittelbar bevor, zuvor werden die noch verbliebenen, besten Entwürfe für ein urbanes Zentrum im Rahmen einer Informationsveranstaltung der Öffentlichkeit präsentiert.

Die fünf aus der ersten Phase des Wettbewerbs hervorgegangenen Teilnehmer haben ihre Konzepte weiterentwickelt und qualitativ hochwertige Arbeiten eingereicht, deren nähere Betrachtung lohnt. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind für Dienstag, den 11. Juli herzlich zu einer Informationsveranstaltung eingeladen, um sich selbst einen Eindruck der vielversprechenden Entwürfe zu verschaffen. Beginn ist um 19:30 Uhr im großen Saal des Bürgerhauses Neu-Anspach, Gustav-Heinemann-Straße 3, 61267 Neu-Anspach.

Nach der Vorstellung der Arbeiten besteht die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich über die vorgestellten Arbeiten auszutauschen. Ziel ist, ein Stimmungsbild der Bürgerschaft einzuholen, das bei der abschließenden Preisgerichtssitzung am darauf folgenden Tag Berücksichtigung finden kann.